



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## TALLERES Y REFACCIONARIAS



### Habrá cajas refrigeradas con energía solar

Wabash anunció un acuerdo con eNow y se preparan para vender lo que llamaron: El transporte refrigerado más ecológico disponible en el mercado. Wabash usará módulos solares de eNow montados en el techo y las baterías de iones de litio montadas en el tren de aterrizaje con su remolque de compuestos estructurales moldeados, enfriado por una unidad de refrigeración eléctrica de Carrier Transicold. Se mostró por primera vez como un remolque de cero emisiones en la reunión anual del Consejo de Tecnología y Mantenimiento de American Trucking Association en febrero.

### Así queda el calendario de verificación para la CDMX



El gobierno de la Ciudad de México anunció que la verificación vehicular reiniciará este 10 de agosto para los automotores que no hayan obtenido su certificado de verificación en el primer trimestre del año. Los centros de verificación ubicados en la capital cerraron el 25 de marzo por las medidas de confinamiento para prevenir la propagación del COVID-19. Entre enero y el 24 de marzo, se han verificado más de 506 mil 536 vehículos en los verificentros capitalinos y se estima que se harán 868 mil verificaciones en lo que resta del año, según el gobierno de la Ciudad. Solamente deberán verificar los transportes que no hayan obtenido su certificado de verificación vehicular obligatoria en el primer bimestre del año. Los que sí tengan que verificar deberán sacar cita en la página de [Verificentros](#) de la Ciudad de México y pagar 551 pesos.

### Calendarios de verificación vehicular de Ciudad de México

Color de engomado del vehículo en CDMX	Último dígito de placa de circulación	Segundo semestre de 2020
ROSA	7 u 8	Agosto -Septiembre
ROJO	3 o 4	Septiembre-Octubre
VERDE	1 o 2	Octubre-Noviembre
AZUL	9 o 0	Noviembre-Diciembre



## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

### Renault le da la mano a las PYMES

Ante la necesidad por contar con un vehículo utilitario que ayude a los emprendedores y a las pequeñas y medianas empresas, Renault ofrece planes de arrendamiento y financiamiento en la semana del emprendedor. Este programa busca facilitar y acercar dos vehículos especiales para el trabajo, Kangoo y Oroch, a los usuarios que buscan su primer auto utilitario.

### BMW tiene pérdidas en el segundo trimestre y baja su beneficio un 82.5% hasta junio

El fabricante automovilístico alemán BMW, que tiene las marcas BMW, MINI y Rolls-Royce, ha entrado en pérdidas en el segundo trimestre y bajado el beneficio neto en el primer semestre hasta 362 millones de euros, un 82.5 por ciento menos que un año antes, por la pandemia.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## INFORMACIÓN GENERAL

### Mito: Caretas plásticas sustituyen uso de cubrebocas

El uso de caretas plásticas no debe remplazar al cubrebocas, sino complementarlo, afirmó la doctora Gabriela Macedo Ojeda, coordinadora de la Sala de situación en Salud de la Universidad de Guadalajara. Reconoció que esto dependerá mucho del estilo y diseño de la careta que adquirimos, pero alertó de posibles espacios que podrían permitir el paso del virus del SARS-CoV-2 o cualquier otro, lo que disminuye la protección.

### Hidalgo

#### Se extiende programa Hoy No Circula

El estado de Hidalgo se sumó a otras entidades federativas al programa Hoy No Circula como parte de las estrategias para disminuir la movilidad y los contagios de Covid-19. Aplicado en la Ciudad de México, el programa Hoy No Circula se aplicará en Pachuca y la zona metropolitana de Hidalgo, además de que se anunció que sólo se podrá circular con máximo dos personas por vehículo. Para este jueves 6 de agosto aplica el Hoy No Circula a los automóviles con terminación NON (1, 3, 5, 7, 9), independientemente de si su holograma es 00, 0, 1 y 2. El programa Hoy No Circula en Hidalgo sólo tendrá vigencia durante la Fase 3 de la pandemia por Covid-19, por lo que las autoridades estatales informarán el momento en el que se levante esta medida preventiva.

### Seis estados firman pacto para reactivar el turismo tras Covid-19

Los secretarios de Turismo de seis estados de occidente del país firmaron un convenio para reactivar la industria turística de manera coordinada una vez que las condiciones epidemiológicas lo permitan. El denominado "Pacto Centro Occidente por el Turismo", está integrado por los estados de Aguascalientes, Guanajuato, Jalisco, Querétaro, San Luis Potosí y Zacatecas; los cuales buscarán promover sus destinos de forma conjunta y a favor de un mismo fin.

## RECOMENDACIONES PARA EL REGERSO A CLASES

### 1. Atención de los padres

La primera clave para aprovechar las clases en línea es la disposición de los padres a colaborar, brindando tiempo y atención, comprender este nuevo esquema educativo como un trabajo en equipo adaptado a la distancia y el aislamiento.

### 2. Asignar horarios

El segundo paso será crear un horario de trabajo; es necesario mantener en los pequeños una rutina que les recuerde el horario escolar previo, para que en el momento en que tengan que regresar a las aulas, este cambio ocurra de la manera más normal posible, sin exabruptos ni quejas de su parte.

### 3.- Reconocer y adaptarse al cambio

Al igual que los adultos, los niños también deben identificar esta nueva etapa como un cambio radical que el resto del mundo también está experimentando. Su comprensión y entendimiento de la situación los hará darle el debido lugar a este proceso de enseñanza y a tomarlo con mayor seriedad. (Con información de El Heraldo de México).



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA